

Le CHM s'inscrit dans une démarche comparative de ses pratiques sur base d'un relevé d'indicateurs fondés sur des données probantes et actualisées. Une synthèse des résultats de ces indicateurs CFQAI 2014-2015-2016 concernant les escarres a été publiée en mars 2019.

- **Prévalence totale d'escarres.**

Cet indicateur mesure le nombre de patients présentant une escarre de catégorie I – IV sur le nombre total de patients observés.

Le CHM a participé à l'étude en 2014, 2015 et 2016 et ses résultats sont 7,6% (2014), 9,5% (2015) et 3,2% (2016). La moyenne des hôpitaux participant est de 7,6% (2014), 8,5% (2015) et 6,4% (2016).

- **Prévalence escarres acquises (catégorie II – IV).**

Cet indicateur mesure le nombre de patients présentant une escarre acquise dans l'institution (catégorie II – IV) sur le nombre total de patients présentant une escarre de catégorie II – IV.

Le CHM a participé à l'étude en 2014 et 2015 et ses résultats sont 25,7% (2014) et 39,6% (2015). La moyenne des hôpitaux participant est de 38.8% (2014) et 37.3% (2015).

- **Prévalence escarres acquises au talon (catégorie II – IV).**

Cet indicateur mesure le nombre de patients présentant une escarre acquise au talon de catégorie II – IV, acquise dans l'institution, comme catégorie d'escarre la plus élevée au niveau du talon parmi les patients observés porteurs d'escarres.

Le CHM a participé à l'étude en 2014 et 2015 et ses résultats sont 20,0% (2014) et 66,7% (2015). La moyenne des hôpitaux participant est de 27,6% (2014) et 35,4% (2015).

- **Prévalence escarres acquises au sacrum (catégorie II – IV).**

Cet indicateur mesure le nombre de patients présentant une escarre acquise au sacrum, dans l'institution, de catégorie II-IV comme catégorie d'escarre la plus élevée sur le nombre de patients observés.

Le CHM a participé à l'étude en 2014 et 2015 et ses résultats sont 33,3% (2014) et 51,9% (2015). La moyenne des hôpitaux participant est de 33,3% (2014) et 43,9% (2015).